
VERBALE della riunione telematica del Consiglio Direttivo AISV del 3 luglio 2019 
 
Il Consiglio si riunisce telematicamente alle ore 14h15. 
Sono presenti: Barbara Gili Fivela, Silvia Calamai, Alessandro Vietti, Stephan Schmid, Chiara 
Celata, Antonio Origlia, Vincenzo Galatà, Cinzia Avesani.  
 
Ordine del Giorno: 
 

1. Approvazione verbali sedute precedenti (6 del 6/4/19, 7 del 5/6/19, 8 per votazioni nome 
GFF) 

2. Comunicazioni 
3. Accordo AISV AISO 
4. Votazione per denominazione GFF: cambio di denominazione 
5. GFF/OLF: approvazione documento  
6. Lettera di supporto all’ex-Laboratorio di Linguistica della SNS 
7. PaPE 2019: resoconto 
8. Studi AISV: Comunicazioni 

 
 
1. Il CD approva i verbali delle sedute precedenti (6 del 6/4/19, 7 del 5/6/19, 8 per votazioni nome 
GFF) 
 
Su richiesta della dott.ssa Avesani, il Direttivo anticipa la discussione del punto 8 all’O.d.G. Studi 
AISV: Comunicazioni. 
Avesani riferisce sulla pubblicazione del primo volume monografico degli Studi AISV, in arrivo per 
settembre 2019. Riferisce inoltre sull'opportunità, suggerita anche dalla casa editrice, di sdoppiare la 
collana in due rami, ossia una serie di volumi periodici, corrispondenti alle attuali pubblicazioni 
miscellanee post-convegno, e una serie di volumi monografici. Segue la discussione sui vari aspetti 
specifici: opportunità o meno di scindere la collana, proposte di nomi differenziati per le due serie 
(con l'attuale "Studi AISV" quale iperonimo a designare la collezione di entrambe le serie), titolo in 
inglese o in italiano etc. La Presidente in conclusione chiede ad Avesani di riunire tutte le questioni 
in un documento condiviso, sulla base del quale il CD si esprimerà entro la fine di luglio, come 
richiesto anche dalla casa editrice. 
Riguardo al tema della scarsa partecipazione che talvolta si manifesta da parte dei soci AISV 
nell'ambito delle richieste di partecipare ad es. alla recensione dei contributi da pubblicare sul 
volume annuale, il CD ribadisce l'intenzione di massimizzare lo sforzo per favorire il 
coinvolgimento dei soci in tutte le varie attività dell'associazione, ivi compresa la revisione dei 
contributi, anche chiarendo a monte le responsabilità che i soci si assumono nell'accettare di far 
parte del comitato scientifico del convegno, e al contempo dando mandato ai curatori dei volumi di 
intervenire con maggiore autonomia nei casi più problematici che dovessero manifestarsi durante il 
processo di curatela. 
 
3. La Presidente chiede di rimandare la discussione di questo punto a successiva riunione. Il CD 
approva. 
 
4. Il CD prende atto che l'assemblea dei soci, a maggioranza, si è espressa favorevolmente rispetto 
alla proposta di modificare il nome del "Gruppo di Fonetica Forense" in "Osservatorio sulla 
Linguistica Forense". 
 
5. La Presidente riferisce di aver anticipato, nelle sue linee generali, il contenuto del documento 
sulla fonetica forense alle Presidenti delle altre società scientifiche di linguistica, in occasione della 
passata riunione al CUN, e di averne ricevuto opinioni positive e segnali di apertura rispetto 



all'iniziativa. Il CD discute alcune ulteriori aspetti contenutistici e stilistici del documento, e poi lo 
approva. La Presidente riferisce l'intenzione di inviarlo alle altre società scientifiche di linguistica, e 
contemporaneamente di pubblicarlo, appena pronto, sul sito AISV, aggiornando man mano le 
sottoscrizioni che dovessero pervenire dalle altre società. In contemporanea il documento potrà 
anche essere reso noto alle società di ambito giuridico, chiedendo anche in quel caso la disponibilità 
alla sottoscrizione; la Presidente riferisce che gestirà personalmente questo tipo di rapporti. Il CD 
approva questo percorso.  
 
6. Il CD stabilisce di discutere con i diretti interessati di eventuali iniziative da prendersi in supporto 
all'ex Laboratorio di Linguistica della SNS e di aggiornare le proprie decisioni in una prossima 
riunione. 
 
7. La Presidente riferisce del pieno successo ottenuto dal convegno PaPE 2019 da punto di vista 
scientifico, partecipativo e organizzativo; riferisce che una selezione dei contributi sarà pubblicata 
su due numeri speciali di rivista scientifica, a testimonianza della buona riuscita dell'evento. 
Presidente e Tesoriere si incontreranno in settimana per verificare il bilancio del Convegno. 
 
La seduta è tolta alle 16h30. 

 

 

Il Presidente 

Gili Fivela 

 

Il Segretatio verbalizzante 

Celata 


